

Dólar en Colombia: abrió la

15 Feb 2023 - 09:13

jornada de este miércoles por encima de los \$4.800

La divisa tuvo un alza de \$42 frente a la TRM.

Por: Liliana Alayón Torres

El dólar abrió hoy al alza en \$4.825, es decir \$42 por encima de la Tasa Representativa del Mercado (TRM) que se ubica en \$4.783. El mínimo de la divisa es de \$4.825 y toca un máximo de \$4.868 en las primeras cotizaciones del día.

Con un **promedio de \$4.838,** la moneda continúa con una gran volatilidad que oscila entre 4.750 y supera los \$4.800.

De acuerdo con Diego Gómez, analista de mercado y contexto externo de Corficolombiana, se ha presentado una fortaleza renovada del dólar a nivel global luego de que se conociera que el mercado laboral en Estados Unidos siguió fuerte en enero y superó las expectativas en términos de creación de nóminas no agrícolas y reducción de tasa de desempleo.

En ese sentido, aseguró que hay que tener en cuenta que el peso colombiano se ha destacado como la moneda más depreciada de la región en las últimas jornadas.

Lea también: Prosperidad Social aprobó renta ciudadana, el incentivo de \$500 mil que recibirán cientos de hogares

Para el analista, las "noticias en el frente local, como la salida del presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, o que aún se contemple la prohibición de nueva exploración de hidrocarburos, han contribuido a dicha volatilidad".

Sostuvo que a esa situación hay que sumarle la incertidumbre por las reformas que están por radicarse en el Congreso de la República, así como la forma en la que se dará la transición energética.

De la misma forma, que habrá que esperar qué pasa con la reforma de salud que ya se presentó en el Congreso y el debate del Plan Nacional de Desarrollo (PND).

Sobre la posibilidad de que el dólar llegue nuevamente a los \$5.000, Diego Gómez sostuvo que "va a depender de cómo continúe reaccionando el mercado a la cifra de inflación en EE.UU. que se ubicó en 6,4%. Con este dato, seguramente tendremos nuevas presiones de depreciación".

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 Siga a La FM en Google News

En esta nota Precio del dólar / Dólar en Colombia / economía en Colombia

Le puede interesar:











Dólar en Colombia: abrió la jornada de este martes a la baja

Economía

Este lunes el dólar cerró por encima de los \$4.700

Economía

cotiza este lunes por encima de los \$4.800

Colombia: se

Dólar en

Economía

jornada de este viernes con una leve alza

Dólar abrió la

Economía

Dólar sigue a la baja: abrió la jornada de este jueves en \$4.750

Economía



15 Feb 2023 - 12:18 Economía

Economía Colombia tuvo un incremento



de 7,5% en 2022

Este crecimiento se dio en su mayoría gracias al sector de la industria manufacturera.

Por: Liliana Alayón Torres

El Producto Interno Bruto (PIB) en Colombia creció en 7,5% en 2022; es decir, un aproximado de \$1.400 billones de pesos, de acuerdo con las cifras entregadas por el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (Dane).

Este crecimiento de la economía se dio en su mayoría gracias al sector de la industria manufacturera, que mantuvo un buen dinamismo durante el año pasado,

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.